



進路を考える 6年生 専門高校生との交流体験実施！

本校では、教育活動全体を通してキャリア教育（自己を理解し生き方を考える教育）を実施しています。これまで、5年生では学校周辺の企業によるインターンシップや農業高校生徒との交流により、働く意義や社会人となるまでの過程等について学んできました。20日の専門高校生との交流体験は、県の事業を活用し福島工業高校生と交流するものでした。各科の専門的な実験や実習をとおして、未来を創る技術を学ぶ高校生とのふれあいは、近未来の自分像を考える契機となりました。



○ 4年生 こむこむ館学習

昨日、4年生がこむこむ館でプラネタリウム見学と音の振動を利用した工作を体験してきました。プラネタリウムでは「月と星のお話」を視聴し、工作では、太鼓を用いて音の伝わり方の説明を受け、音と振動の関係を利用した「おどるモール」の工作を体験しました。自分の声の振動に反応してくるくると回るモールの動きを楽しみました。



○ お知らせ 冬季休業中の学校閉庁日について

福島市教育委員会から冬季休業中の学校閉庁日のお知らせが届きました。裏面をご覧ください
＜冬季休業（冬休み）期間＞令和2年12月24日（木）～令和3年1月7日（木）

内訳 ・学校閉庁日 12月28日（月）

・年末年始の休日 12月29日（火）～令和3年1月3日（日）

★ 緊急の場合は、市役所（535-1111）福島市教育委員会へ連絡をお願いいたします。